
校長室からこんにちは 令和５年１１月９日（木） 

 

 今、給食がないなか、気になっていることが 2点あります。 

                 一つが、栄養について。お昼に牛乳を飲まなくなった分、成長期の子

供に欠かすことのできないカルシウムは足りているかな？給食では豊富に摂取していた野菜。食物繊維は

足りているかな？そして、もう一つ。生涯にわたる健康に関係する「塩分」のとりすぎは大丈夫かな？給食

では、1 食 2 グラムにするため、天然出汁をふんだんに使い、うまみ成分をあげることで減塩をするなど

していました。（日本人の舌に合う塩分濃度は 1.0から 0.8%。本校では出汁をきかせておいしさを維持し、

塩分を 0.6％前後にしています。子供たち 

は塩分濃度計の数値をほぼ当てられます） 

「校長先生は血圧が高いから、お薬を飲ん 

でいるんだ。焼き鳥屋さんに行くと、タレ 

にしますか？塩にしますか？って聞かれる 

んだけど、プレーンで（汗）って答えるん 

だよ」と、話しています。野菜にはカリウ 

ムが入っていて、これが体内の塩分を排出 

してくれます。だから、給食がない今、少 

し気になっています。そんな中、こんなイ 

ベントがあります。まだ余裕があるそうで 

す。行ってみてはいかがでしょうか。 

（行かれる方は教えてください） 

 

 

 11月 13日全校朝会の後、ジャンケン 

をして、勝ったお子さんのご家庭にプレゼ 

ントします。運搬・廃棄にご家庭で責任を 

持ってくださる家庭限定です。ご希望のご 

家庭は、お子さんに下の紙を切り取り記入の上渡して、しっかり伝えてください。（口頭では受け付けられ

ません） 1人では持てません！     

           ハロウィンカボチャジャンケン確認証兼ご意見感想をお聞かせください 

 年  組 お子さんのお名前（            ）  

ハロウィンカボチャジャンケンに参加します  （保護者の方のサイン           ） 

ハロウィン超ジャンボカボチャプレゼント 

 


